



☆ 2学期スタート！！

8月27日(月)は、2学期始業式の予定でしたが台風15号の影響で臨時休業の措置をとりました。急々でしたが各ご家庭で対応していただきありがとうございました。28日(火)は始業式ができ、10人の子ども達全員が元気に登校、そして、2学期のめあてを一人一人発表することができました。夏休み期間中、大きな事故やけがもなく無事に過ごせたことを何よりも嬉しく思っております。ご協力ありがとうございました。

さて、2学期は運動会という大きな行事があります。笠紙小学校の運動会は子どもたちだけでなく地域の方々も参加していただき、学校の運動会というよりも地域の運動会というふうに聞いております。子どもたち、職員もがんばりますのでPTA、地域の方々もご協力よろしくお願ひいたします。

夏休みの思い出



6年生の美玖さん、あおいさん二人ともがんばり、自己最高記録を出しました。



笠紙小学校の周りがとてもきれいになりました。中学生、高校生のみなさんお世話ありがとうございます。



とっても楽しいディキャンプでした。水でっぽー、グランドゴルフ、スイカ割り、焼き肉・・・いいおもいでです。



天気が心配でしたが、かさっこ田んぼの稲刈りも終わりました。収穫祭が楽しみ！

2学期もがんばるぞ！

2学期のめあてです。達成できるようがんばろう！玄関にはってます。

かん字をたくさんあげよう。	お友だちがよくしよう。
自分でもがんばろう。	お友だちががんばる。
自分でもがんばる。	お友だちががんばる。
自分でもがんばる。	お友だちががんばる。
自分でもがんばる。	お友だちががんばる。